
Stellungnahme zum/zur
Ehrenamtliche/n Beauftragten/r für die Belange der Menschen mit 
Behinderung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Einrichtung eines Beauftragten für die Belange von Menschen mit Behinderungen
finden wir gut, ebenso wie die mit der Position verbundene Gewichtung, eben diesen 
Belangen eine noch größere Aufmerksamkeit zukommen zu lassen, damit  in 

Schwetzingen die soziale Teilhabe für alle Mitglieder unserer Gesellschaft noch 
besser gewährleistet werden kann.

Herr Stefan Krusche verfügt nicht nur aus privaten Gründen, sondern auch als 
ehemaliger Schwerbehindertenvertreter über umfangreiche Erfahrung und die Grüne 
Fraktion beglückwünscht unseren Parteifreund Stefan zu dem Entschluss, jetzt wieder

in diese Richtung aktiv zu werden. Wir wünschen ihm für seine neue Aufgabe viel 
Tatkraft, was eigentlich überflüssig ist, da diese seit jeher ja sowieso zu seinen 
Eigenschaften zählt.

Auch ehrt Herrn Krusche, dass er die Tätigkeit des Behindertenbeauftragten für 
immerhin fünf lange Jahre im Ehrenamt ausüben wird. Jedoch meinen wir, dass die 

ehrenamtliche Besetzung nicht die ideale Lösung ist. Denn diesem Bereich gebührt 
eine noch größere Aufmerksamkeit und Anerkennung, weshalb unseres Erachtens 
nach hier mittel- bis langfristig zumindest eine Halbtagsstelle geschaffen werden 
sollte.

Die Grüne Fraktion stimmt der Beschlussvorlage zu.

Marco C.A. Montalbano
für die Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN


